

Trial-WM: Kathrin Döhla ist „Rookie of the Year“

Die deutsche Trial-Nachwuchsfahrerin Kathrin Döhla ist die beste Neueinsteigerin in der FIM-Damen-Trial-Weltmeisterschaft. Zum Ende der diesjährigen Saison wurde die 18-Jährige vom Motorrad-Weltverband als „Rookie of the Year“ ausgezeichnet. Döhla ist die erste Trial-Fahrerin, die diesen Preis in Empfang nimmt.

Beim letzten Saisonlauf sicherte sie sich den Sieg in dieser Wertung, nachdem sie vor ihren Neueinsteiger-Konkurrentinnen ins Ziel kam. Beim Finallauf in Polen fuhr die junge Pilotin aus Schönbrunn bei Wunsiedel ihr bislang bestes Resultat in der WM für Damen-Trialsport ein: Zwar reichte es nicht für die Punkteränge, aber dennoch konnte sie sich über Rang 17 bei insgesamt 33 Starterinnen freuen. Die Auszeichnung der FIM als ‚Rookie of the Year‘ wurde von der deutschen Trial-Weltmeisterin aus dem Jahr 2007, Iris Krämer, und CTR-Vizepräsident Anders Minken ins Leben gerufen und soll die Leistungen der besten Fahrerin honorieren, die ihre erste Saison in der Trial-Serie absolviert.